
Interrogazione n. 484
presentata in data 2 agosto 2006
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“RSA Tomasello e decesso di un paziente”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna, Consigliere regionale di Alleanza Nazionale,
Appreso che in data 27 luglio 2006 un giovane paziente ricoverato presso la RSA Tomasello

pur apparendo in buone condizioni generali è stato ricoverato d’urgenza presso l’ospedale San
Salvatore di Pesaro ove è immediatamente deceduto;

Rilevato:
che nella RSA Tomasello sono state registrate nel recente passato alcune preoccupanti

situazioni dovute ad episodi di intossicazione da eccesso di medicinali;
che i NAS sono intervenuti presso la struttura della RSA Tomasello per eseguire approfondite

indagini tossicologiche in relazione agli episodi di cui sopra;
Rilevato altresì:
che nella struttura in questione si registrano continue diminuzioni dei servizi erogati a fronte di

incomprensibili aumenti delle rette;
che in detta struttura avvengono continui cambiamenti di personale senza che la Direzione

abbia mai fornito giustificati motivi;
che addirittura risulterebbero numerosi trasferimenti dalla RSA Tomasello a strutture sanitarie

dell’Emilia Romagna e che numerosi altri pazienti sarebbero “stati consigliati” a farlo;
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) quali siano i motivi, se professionali o extraprofessionali, che giustifichino i continui cambia-

menti di personale nella RSA Tomasello;
2) quale è il contributo, e se gradito, delle associazioni di volontariato operanti nella stessa

struttura;
3) quali provvedimenti intende assumere per accertare le effettive cause del decesso del giovane

paziente di cui in premessa.
Per accertare altresì se risponda a verità quanto indicato nella presente interrogazione riguardo
cioè al contributo del volontariato nella RSA Tomasello, alla diminuzione dei servizi erogati e quindi
all’incomprensibile aumento delle rette, ai trasferimenti dei malati in strutture dell’Emilia Romagna
e per addivenire infine, alla piena conoscenza dei risultati relativi alle indagini tossicologiche
effettuate dai NAS visto che a tutt’oggi nulla è stato comunicato in proposito dalla Direzione RSA
Tomasello nonostante il tempo trascorso.


